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Обращение Департамента природопользования и охраны окружающей среды к
посетителям Битцевского леса.

      

  

  

Очень проникновенно звучат слова о том, что после войны в Битцевском  лесничестве
начались массовые посадки лесных культур: "В разрушенной,  разоренной стране люди
думали о будущем - о нас с вами. Битцевский лес -  это всенародное достояние, одна из
историко-культурных ценностей,  которую мы можем оставить в наследство потомкам".

  

Наблюдая в последнее время за деятельностью ДПиООС,  можно сделать вывод, что в
восстановленной  богатой стране, ставшей с  колен, правительство Москвы не имеет 
отношения ко всему народу и не думает о будущих поколениях , выдавая разрешения на
уничтожение Битцевского леса - строительство венткамер и вырубку деревьев для нужд
метро; покосы луговой растительности на полянах; строительство Эко-парков с
мощением плиткой земляного покрова и Входных групп - а-ля шашлычная,
гриль-домиков; расширение просеки под ЛЭП; асфальтирование велодорожек и т.д. и
т.п.
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Фраза "мы можем оставить в наследство потомкам" звучит просто издевательски после
пафосной преамбулы воспоминаний о войне и разрухе.  По мнению правительства
Москвы выходит, что наследство можем оставить, а можем и не оставлять. Вся
деятельность правительства направлена на то, что потомки наши наследства не получат
из-за алчности нынешней власти.
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